
Bericht – Finanz- und Kontrollausschuss 

 

Sprecherin: 

• Madeleine Schneider (Konventspräsidium) 

Mitglieder: 

• Clemens Hochstädter (Konventspräsidium) 

• Michael Ebertseder (Fraktion RCDS) 

• Simon Heimerl (Fraktion Jusos) 

• Laura Niemann (Fraktion GHG) 

• Barnabas Szelekovszky (Fraktion LSB) 

• Maria Stippler (weitere Mitglieder) 

• Julian Vater (weitere Mitglieder) 

• Tobias Lang (weitere Mitglieder) 

• Lena Tschentscher (weitere Mitglieder) 

Sitzung am 26.06., 16 Uhr 

Finanzen AStA: 

• Aufgrund der kurzen Frist und Neueinführung der Geschäftsordnung nur der Haushaltsplan 

von November zur Verfügung 

• Mehrere Nachfragen an den AStA -> wurden rechtzeitig beantwortet 

• Wunsch der politischen Hochschulgruppen: kleines Budget für Hochschulwahlen (z.B. für 

Flyer etc.) wäre gern gesehen 

• Ab nächsten Hochschuljahr: Zusammenarbeit zwischen FuK und AStA gewünscht 

Anwesenheit bei Konventssitzungen: 

• Starke Abwesenheit der Fachschaften RWS, Medizin und FIDS 

o Die Fachschaften wurden benachrichtigt 

• Mathematik, Physik und Biologie sehr gut anwesend 

• Im politischen Teil durchwachsen, aber auch hier Personen mit Tendenz zum Nichterscheinen 

deutlich sichtbar 

Arbeitskreise: 

• Semesterticket: schwache Beteiligung, häufig nicht bzw. nur sehr knapp beschlussfähig 

• Geschäftsordnung: hat sehr gut funktioniert 

• Psychische Gesundheit: wenige Sitzungen, wenig über die Vorarbeit hinaus geschehen, hat 

Pläne für zukünftige Veranstaltungen 

• Sexuelle Grenzüberschreitungen: Differenz gewählte/ehemalige Mitglieder -> Unklare 

Zusammensetzung, wenige, aber dafür gute Sitzungen; Anwesenheit in Ordnung 

• Kommission zur Schaffung studentischen Frei- bzw. Gemeinschaftraums: durch Unileitung 

behindert, läuft hauptsächlich über Bib-Ausschuss; ansonsten funktioniert Kommission 

• Rechts- und Geschäftsordnungsausschuss: funktioniert 

• Finanz- und Kontrollausschuss: Mangel der Zeit -> keine gute Vorbereitung 

Universitäre Ausschüsse: 

• AG Stella: wenig getagt, Studis anwesend 

• AG Studium und Lehre: Gute Zusammenarbeit 

• Bibliotheksausschuss: Studierende werden wenig beachtet/ wenig studentische Themen -> 

Vertreter*innen arbeiten darüber hinaus gut  

• Europaeum: nicht getagt 
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• Haushaltskommission: nur eine Sitzung, studentische Beteiligung nur bedingt möglich 

• Kommission der IT-Nutzenden: Bericht rechtzeitig eingereicht, scheint zu laufen 

• Rechnungsprüfungsausschuss: nicht getagt 

• RUL: trotz mehrfacher Nachfrage keine Rückmeldungen bis 29.06. 

• Stipendienwahlausschuss für Deutschlandstipendien: läuft soweit ersichtlich gut 

• Vertreter*innen für die Vertretungsversammlung des STWNO: nur eine Sitzung mit 

kurzfristiger Ladung, deswegen nur 2 von 3 Studierendenvertreter*innen vor Ort 

• Wahlausschuss: mangelnde Kommunikation im Fall von Stellvertreter*innen (wohl von Seiten 

der Universität), ansonsten gute Anwesenheit 

• Zentrale Studienzuschusskommission: volle Anwesenheit bei Sitzung, darüber hinaus mehrere 

Gespräche mit Antragssteller*innen 

• ZHW: Bericht liegt vor, soweit ersichtlich gute Beteiligung 

• ZSK: Bericht liegt vor, soweit ersichtlich gute Beteiligung 

• AG Prüfungsordnung: mangelnde Anwesenheit der Studierenden in einem wichtigen 

Gremium 

• Zukunftsrat Nachhaltigkeit: zwei konstruktive Sitzungen 


